



UNIVERSIDAD
DEL SURESTE
"Pasión por
educar"



DOCENTE: ANA GABRIELA VILLAFUERTE AGUILAR

NOMBRE DEL ALUMNO: DAVID MORALES SANCHEZ

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUARRIMESTRE: 7°

MATERIA: ZOOTECNIA DE EQUINOS

• Limpieza e higiene corporal del caballo

Limpieza de los ojos El control de los ojos es vital realizarlo cada día, para comprobar la nitidez de la visión, y los reflejos, detectar tumores, como los que pueden crecer en la membrana nictitante del tercer párpado, heridas como las que producen opacidad de la córnea y que se deben a • golpes con ramas de árboles, por culpa de una fusta aplicada violentamente, arañazos, espinas, o la incrustación de otros cuerpos extraños como paja, etc

Limpieza de los ollares Se debe limpiar diariamente, para eliminar la suciedad y cualquier sustancia que pueda obstaculizar la libre inspiración de aire

Limpieza del cuerpo entero El pelo del caballo es un reflejo externo de su estado de salud, del manejo y alimentación que recibe. En condiciones • normales, la piel del caballo se mantiene por sí sola en buen estado. Dado que los pelos y la piel tienen adherencias: las partículas de polvo, suciedad de excrementos y orines, barro, sudor (con gran concentración de sal), caspa, secreciones desecadas de glándulas sebáceas y sudoríparas,

Limpieza en seco El pelo de un caballo tendrá brillo, y un aspecto saludable, si recibe un nivel de aminoácidos y ácidos grasos volátiles óptimos a través de la dieta, si está libre de parásitos, y además está bien cepillado. A cualquier caballo que no se duche, y llegue sudoroso a la cuadra, se le debe aplicar un cepillo de dureza media o bruza, y luego taparlo con manta de malla, y encima ponerle una manta normal, sobre todo si tiene frío. Limpieza de las orejas Hay muchos casos de caballos con problemas en el oído. Los animales tienen malestar, colocan las orejas en posición de inquietud, de ansiedad, o irritación. No suelen hacer los giros de 180° con las orejas, que son habituales en los caballos sanos; las frotan contra el comedero, bebedero, postes, vallas, etc.

Limpieza de los cascos Está aceptado que un caballo es bueno, en la medida en que tiene buenas patas, boca, vista, pulmones y corazón. El casco, corresponde al dedo de apoyo en las patas posteriores y en las anteriores. En condiciones normales, crece a un ritmo de 2 mm por mes, en zonas templadas y en caballos que reciban una alimentación equilibrada.

